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vor allem muss man sehen in welchem Zustand die Stadien in Dresden Regensburg und Aue
waren. Die hatten nicht mal ein Dach und haben vermutlich mit Sondergenehmigung gespielt.
Da musste etwas passieren. Was die meisten bei uns stört ist die Laufbahn und das reicht eben
nicht aus.
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